草の根・人間の安全保障無償資金協力 「シダマ州ベレラ中学・高等学校拡張計画」引渡式

2024年10月21日、ベレラ中学・高等学校において、草の根・人間の安全保障無償資金協力「シダマ州ブラテ・ズイラ郡ベレラ中学・高等学校拡張計画」の引渡式が開催されました。

本事業では、我が国から約1300万円(約10万米ドル)を供与することにより、家具付き校舎1棟(4教室)、トイレ棟1棟が整備されます。本事業を通じて、同校約3,000名の生徒が1教室当たりの生徒の過密状態が改善され、女子生徒の衛生環境を向上することができます。

また、同日、ファミリーマート細見研介代表取締役社長の出席の下、ファミリーマート及び伊藤忠商事から同校に対しトイレ棟1棟が供与されました。

引渡式において、柴田大使から、ファミリーマート及び伊藤忠商事と協力できたことへの感謝と、本プロジェクトがシダマ州と日本の人々の友好の象徴となることを期待する旨が述べられるとともに、ベイェネ シダマ州副知事兼シダマ州教育局長及びビニヤム復活と救命の開発機構代表から、日本による支援に対する謝辞が述べられました。



大使スピーチ



テープカット



校舎前の集合写真



校舎視察